

30 alumnos y alumnas del Liceo San Esteban se capacitarán este año en una nueva versión del curso de soldadura manual con electrodo revestido en cuatro posiciones, iniciativa impulsada por dicho establecimiento, el municipio de San Esteban, Inacap y la Empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua.

El taller se enmarca dentro del programa de educación que Colbún implementa en la zona hace más de 15 años, dirigido a estudiantes de cuarto año medio, cuyo objetivo es proporcionarles herramientas técnicas que apoyen su formación académica y empleabilidad.

Anuncio Patrocinado

En este caso, el curso busca que los participantes puedan realizar operaciones de soldadura por arco eléctrico, empleando para ello procedimientos de seguridad estandarizados en cerca de 205 horas de clases técnicas y prácticas.

María Angélica Aldunate del Departamento de Educación de San Esteban señaló que “para nosotros es un privilegio ser facilitadores del desarrollo profesional del estudiante y participar en estas alianzas estratégicas para los jóvenes y también para sus familias. Esto les permite progresar enormemente. En comunas como la nuestra los recursos son limitados, pero si los manejamos con estrategias y colaboración podemos conseguir este tipo de iniciativas”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, Mayerling Sanguinetti, directora del Liceo San Esteban, se refirió a la importancia que estos cursos tienen en la vida de los estudiantes: “Es un enorme apoyo para nuestros alumnos. Estas herramientas que se les entregarán a nuestros estudiantes les permitirán a futuro acceder a puestos de trabajo y tener mejores competencias en el mercado”.

Por su parte, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Centro-Norte de Colbún, valoró el trabajo conjunto para impulsar este programa educativo, así como la participación femenina al alza. “Estamos contentos de iniciar una nueva versión de este programa, valorando la participación femenina que cada vez es mayor, con un tercio de las inscripciones. Queremos invitar a los y las estudiantes a que aprovechen la oportunidad que se les presenta para enriquecer su formación profesional y personal”.

Junto con lo anterior agregó que los participantes del curso realizarán un operativo en terreno en Camino Internacional, a fin de aplicar los conocimientos aprendidos a favor de las comunidades del sector.

Por su parte, Sebastián Fernández, alumno de cuarto medio, destacó que “estoy muy contento. Para mí es muy importante porque mi expectativa es especializarme en esta área, generar ingresos, ayudar a mi familia, así que me parece excelente el apoyo”.

Con 30 estudiantes Liceo San Esteban da inicio a nueva versión del curso de soldadura manual

“Me parece una experiencia muy buena, ya que no en todos lados se dan estas oportunidades para aprender nuevas cosas y ser más independiente. Como mujeres es muy práctico y bueno que podamos integrarnos a esta área de soldadura”, explicó Constanza Tapia, estudiante del establecimiento.

Cabe destacar que el programa de educación Colbún en el Liceo San Esteban ha beneficiado a cerca de 500 alumnos y alumnas durante sus 16 años de implementación.



y tú, ¿qué opinas?